

NOTICIAS

Causas que han de verse en esta Audeencia en juicio oral y público, ó en jurado, en la presente semana:

El día 20 la del juzgado de La Motilla, contra Victoriano Barambio, por robo; ponente, Sr. Frías, abogado, Sr. Escobar.

El día 21 la del mismo juzgado, contra Federico Goucer, por homicidio; ponente, Sr. Frías, abogados, Sres. Escobar y Lumbreras.

El 23 la del juzgado de Cuenca, contra Isidoro Higuera, por asesinato; ponente, Sr. Frías, abogados, Sres. Ballesteros y Ortega.

El 24 la del mismo juzgado, contra Braulio Pérez, por falsedad; ponente, señor Presidente, abogado, Sr. Ballesteros.

El 25 la del mismo juzgado, contra Domingo Castellanos, por violación; abogado Sr. Cavero.

El jueves llegó á esta capital el Ilmo. Señor Obispo de Badajoz, D. Ramón Torrijos, habiendo visitado en el mismo día al de esta Diócesis.

Sea bien venido.

Hoy tocará la Banda provincial un el paseo de San Fernando y ejecutará el siguiente programa:

1.º Paso-doble de la zarzuela *Carro Vargas*, (estreno).

2.º *Malagueña y jaleo*.

3.º *Recuerdos de Galicia*, Alborada (estreno).

4.º Preludio de la zarzuela *La Campaña Milagrosa*.

5.º Serenata y pasacalle de la zarzuela *Los Camarones*.

En una entrevista habida entre un redactor de esta Revista y el sargento Ruano, comandante del puesto de la guardia civil de esta ciudad, hemos podido comprobar que las noticias lanzadas sobre el sarampión, eran muy exageradas; pues, aunque por desgracia, resulta cierto que á un guardia se le murieron de la epidemia reinante los dos únicos hijos que tenía, en cambio, de unos setenta niños que existen en el edificio destinado á casa-cuartel, sólo han tenido el sarampión unos quince, ocurriendo la mayoría de los casos en los dos últimos pisos.

El viernes llegó á esta capital, procedente de Carrascosa del Campo, nuestro particular amigo D. Luis Valdecabras, acompañado de su distinguida esposa doña Consuelo Montalbo, á quienes deseamos una luna de miel eterna.

Hemos tenido ocasión de visitar la galería fotográfica de D. Jesús Enero, el que ha introducido grandes reformas, no solamente en la galería, sino también en los aparatos.

Así se adquiere parroquia, trabajando bien y barato.

Hemos visto el primer número de la *Revista Política y Parlamentaria* que dirige en Madrid el ex-diputado á Córtes é ilustrado redactor de *Blanco y Negro*, D. Gabriel R. España.

Deseamos al nuevo colega muchas prosperidades.

Bajo la dirección del joven y distinguido literato D. Ricardo Taboada, ha empezado á publicarse en la Corte un semanario festivo, titulado *La Gota de Agua*.

Deseamos que *La Gota de Agua* se convierta en copiosa lluvia de suscripciones para el nuevo colega.

A las cuatro y cincuenta y cuatro minutos de la mañana de ayer, falleció el Ilmo. y Rvmo. Obispo de esta Diócesis D. Pelayo González Conde; había nacido en Villalón (Palencia), el 26 de Junio de 1828; estudió con gran aprovechamiento Filosofía en Palencia y Teología y Jurisprudencia en Valladolid; fué preconizado Obispo en 1.º de Junio de 1891 y su entrada en esta capital la hizo en 30 de Octubre del mismo año.

Sumamente modesto y estudioso se distinguió por su gran caridad. —R. I. P.

Su cadáver estará expuesto al público hasta mañana lunes en que se le dará sepultura.



CANTARES

Ni tu cariño ni el mío
tienen medida, lucero;
por lo pequeñito, el tuyo,
mi cariño, por lo inmenso.

Los rencores que te guardo
son cristalitos de hielo,
que al calor de tus miradas
están, chiquilla, deshechos.

He repartido el cariño